

和歌山うめ組「タイムリミット」お客様アンケート
2017年11月26日

●Hさん

すごく楽しかったです。年々パワーアップしていますね！皆様のダンス最高です。

●Nさん（和歌山市・73歳）

最初から最後まで楽しく観させて頂きました。
自然と手をたたいていました。皆さんが楽しそうに演じているのが伝わってきました。

●Nさん（和歌山市・75歳）

これまでで一番楽しかったです。

●Oさん（和歌山市・70歳）

とても勇気を頂きました。ありがとうございます。

●Yさん（和歌山市・73歳）

我々老人には考えさせられるテーマだった。全員出場での全体歌唱が良かった。

●Oさん（和歌山市・74歳）

盛りだくさんの台詞、踊り、ストーリーが淡々と変化していくにつれ、見ている側も引き込まれました。元気をもらえました。

●Iさん（和歌山市・66歳）

今回のオムニバス形式は新鮮で良かったです。

●Yさん（和歌山市・83歳）

年齢を感じさせない動きに感動しました。

●Nさん（70歳）

70歳のシニアとは思えない元気で若さを感じて大変良かったです。もっと頑張ってください。

●Kさん（和歌山市・65歳）

みなさま、すごく声も通り体幹もしっかりとすばらしいダンス最高でした。

●Hさん（紀の川市・72歳）

初めてみさせて頂きました。素人さんとは思えないほど、立派なショーを見せて頂き感激しました。又見せて頂きたいです。

●無記名

おかげ様で元気をもらいました。

●Hさん（和歌山市・46歳）

本当はタイムリミットなどないんだと思いました。私も走り続けたいと思います。

●Iさん（和歌山市・40歳）

これからの人生でとても大切なことを、とても楽しくユーモアたっぷり教えて頂きました。明日からめいっぱい、頑張っていくパワーをありがとうございます。

●Kさん（59歳）

皆さんが楽しく演じられているのが伝わってきて自然と私自身が笑顔になっているのが分かりました。観ている人に希望を与えられるのは素晴らしい事だと思います。

●Hさん（和歌山市・64歳）

みなさんの体力がすごいと思いました。とても楽しいミュージカルでした。

●Yさん（和歌山市・74歳）

毎回元気をもらい帰宅します。

●Oさん（和歌山市・70歳）

頑張って前向きの姿、素晴らしいです。